

propósito de ayudarle a corregir sus errores y sus inconsecuencias. Una actitud tal de parte de nuestro Partido no lleva a la ruptura con Cárdenas, sino que al contrario, hará que Cárdenas y todos los revolucionarios sinceros que le rodean, aprecien las críticas que se le hacen, vean la justeza de la política de nuestro Partido y tengan más estima por él y por sus dirigentes.

En lugar de eso, nuestro Partido aparece ante las masas como si aceptara en bloque la gestión de Cárdenas, como si aprobara todo lo que hace Cárdenas. Aprobar todo lo que hace Cárdenas en bien del pueblo está bien. Pero ¿por qué no decir, también lo que deja de hacer? Cárdenas ha entregado tierra a los campesinos. Entregó 14 millones de hectáreas de tierra a los ejidatarios, ha favorecido al pequeño colono, etc. En el país hay 1.600.000 ejidatarios. ¿Estáis seguros que todos están satisfechos de la política de crédito que se sigue con ellos, de los precios que reciben por sus productos? ¿Es que efectivamente el Banco Ejidal no hace favoritismos? ¿Es que efectivamente el crédito que el Estado conceda a los campesinos, favorece a las capas más pobres del campo o gran parte de él, o más bien a la nueva burguesía agraria, a los especuladores? ¿Es que el interés que pagan los campesinos para el crédito, no es elevado a causa de la especulación del capital financiero? ¿Cómo puede entonces nuestro camarada Laborde, cuando sabe que hay un descontento entre los ejidatarios y los campesinos por la política realizada del crédito por el Banco Ejidal, cuando sabe que existe corrupción, salir en defensa de la política financiera del Banco Ejidal, diciendo que “el Gobierno se esfuerza en corregirla”, cuando en realidad se sabe que esa política de favoritismo continúa? Procediendo de esa forma no se ayuda al Gobierno a corregir los errores y no se consigue tampoco el apoyo y la confianza de los campesinos.

Cárdenas ha expropiado [a] los latifundistas y ha entregado las tierras a los campesinos. Pero la realidad es que